

Résolu: En conséquence:

9.—Soumis et lu un rapport de l'inspecteur des Edifices au sujet d'une lettre de M. J.-A. Beaudry, secrétaire de l'Association Immobilière, *re* permis de construction sur la rue Ste-Catherine-Est.

Résolu: De transmettre à M. J.-A. Beaudry une copie du rapport de l'inspecteur des Edifices.

10.—Soumise et lue une lettre de MM. G.-A. Holland & Co. *re* conditions sanitaires des bâtisses.

Renvoyée à la Commission d'Hygiène et de Statistiques.

11.—Soumises les requêtes suivantes:

(a) De MM. A. Hoolahan & Co., demandant la permission d'ériger une chaudière à vapeur de 6 chevaux vapeur sur le lot No 148 du cadastre, subdivisions Nos 1781 et 1782, No 1 rue Logan, quartier Hochelaga.

(b) De MM. O. Martineau & Fils, demandant la permission d'ouvrir une cour à bois de charpente sur le lot No 209 du cadastre, subdivisions Nos 34 à p. 37 et 38 à 40, rue St-Denis, quartier St-Denis.

(c) De MM. Jos. Sicotte & Cie, demandant la permission d'ouvrir une cour à bois de corde sur le lot No 325 du cadastre, subdivision No 38, No 86 rue Bienville, quartier St-Denis.

L'inspecteur des Edifices ayant fait rapport favorable sur chacune des requêtes, et aucune opposition n'étant soulevée, il est

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant que les permissions demandées soient accordées.

Ajournement.

Z.-S. MELOCHE,

Secrétaire.

COMMISSION DE LA VOIRIE

Compte rendu de l'assemblée ajournée du 27 novembre

Sont présents: MM. les échevins Larivière, président, N. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Bumbray et Ward.

1.—Sur proposition de M. l'échevin Leclaire, il est

Résolu: Que M. J.-B. Slavin soit nommé assistant-contramaître pour la nouvelle division St-Louis et St-Laurent, à un salaire de \$500 par année.

2.—*Résolu:* Que M. T. Guérin soit nommé assistant-contramaître pour la division Ste-Marie, à un salaire de \$900 par année.

3.—*Résolu:* Que l'inspecteur de la Ville soit prié d'informer M. M. Griffin, chaîneur, qu'à la première infraction il sera démis de ses fonctions.

4.—Sur proposition de M. l'échevin N. Lapointe, il est

Résolu: Que l'inspecteur de la Ville soit prié de réinsaller temporairement M. W. Maloin comme gardien à la carrière de la Corporation, à Outremont, et de l'informer qu'à la première infraction il sera démis de ses fonctions.

5.—Sur proposition de M. l'échevin Ward, il est

Résolu: De nommer MM. Johnston et Wiseman inspecteurs pour l'entretien des trottoirs en hiver, à raison de \$18 par semaine, y compris le dimanche.

6.—Sur proposition de M. l'échevin O'Connell, il est

Résolu: De nommer MM. T. Robichaud et J. McCarthy inspecteurs pour l'entretien des trottoirs en hiver, à raison de \$18 par semaine, y compris le dimanche.

7.—Sur proposition de M. l'échevin N. Lapointe, il est

Résolu: De nommer MM. J. Bernaquez et N. Emond inspecteurs pour l'entretien des trottoirs en hiver, à raison de \$18 par semaine, y compris le dimanche.

8.—*Résolu:* De présenter au Conseil un rapport recommandant qu'un crédit de \$6,000 soit voté afin d'acheter 24 charrues supplémentaires, à raison de \$250 chaque, pour l'enlèvement de la neige sur les rues où les rails sont posés (Service Spécial).

Ajournement.

RAOUL BOLTE,

Secrétaire.

Sub-amendment: That the appointment of a foreman be deferred until next meeting.

Carried and

Resolved: Accordingly.

9.—Submitted and read a report from the Building inspector anent a letter from Mr. J. A. Beaudry, secretary of the Real Estate Association, *re* building permit on Ste. Catherine street East.

Resolved: To send to Mr. J. A. Beaudry a copy of the Building inspector's report.

10.—Submitted and read a letter from Messrs. G. A. Holland & Co. *re* sanitary conditions of the buildings.

Referred to the Hygiene and Statistics Committee.

11.—Submitted the following petitions:

(a) From Messrs. Hoolahan & Co., asking permission to erect a 6 horse-power steam boiler on cadastral lot No. 148, subdivision Nos 1781 and 1782, No. 1, Logan street, Hochelaga ward.

(b) From Messrs. O. Martineau & Sons, asking permission to open a lumber yard, on lot cadastral No. 209, subdivision Nos. 34 to p. 37 and 38 to 40, St. Denis street, St. Denis ward.

The Building inspector reporting favorably on both petitions, and no objection being made, it was

Resolved: That a report be made to Council recommending that the permissions sought for be granted.

Adjourned.

Z. S. MELOCHE,

Secretary.

ROAD COMMITTEE

Report of adjourned meeting held the 27th of November.

Present: Ald. Larivière, chairman, N. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Bumbray and Ward.

1.—On motion of Ald. Leclaire, it was

Resolved: That Mr. J. B. Slavin be appointed asst.-foreman for the new St. Lawrence and St. Louis divisions, with a salary of \$900 per annum.

2.—*Resolved:* That Mr. T. Guérin be appointed asst.-foreman for St. Mary's division, with a salary of \$900 per annum.

3.—*Resolved:* That the City surveyor be instructed to inform Mr. M. Griffin, chairman, that on the first infraction, he would be dismissed.

4.—On motion of Ald. N. Lapointe, it was

Resolved: That the City surveyor be instructed that Mr. W. Malouin be temporarily reinstated as caretaker of the Corporation quarry at Outremont, and that he be informed that on the first infraction, he would be dismissed.

5.—On motion of Ald. Ward, it was

Resolved: That Messrs. Johnston and Wiseman be appointed inspectors for the maintenance of sidewalks in winter, at \$18 per week, Sundays included.

6.—On motion of Ald. O'Connell, it was

Resolved: That Messrs. T. Robichaud and J. McCarthy be appointed inspectors for the maintenance of sidewalks in winter, at \$18 per week, Sundays included.

7.—On motion of Ald. N. Lapointe, it was

Resolved: To appoint Messrs. J. Bernaquez and N. Emond, inspectors for the maintenance of sidewalks in winter at \$18 per week, Sundays included.

8.—*Resolved:* That a report be made to Council recommending that an appropriation of \$6,000 be voted to purchase 24 extra ploughs at \$250 each, for removing snow where rails are laid (Snow special).

Adjourned.

RAOUL BOLTE,

Secretary.